



Manuel Millones lamenta que Hospital Carlos van Buren de Valparaíso cierre 9 pabellones por falta de financiamiento

El consejero regional y actual candidato a Gobernador Regional de Valparaíso, Manuel Millones lamentó que el Hospital Van Buren cierre nueve pabellones por falta de financiamiento.

“Nuevamente los más afectados son los pacientes que tenían operaciones programadas, pero si el Gobierno no reacciona o no se sensibiliza ante las carencias expresadas por los funcionarios y dirigentes del hospital, probablemente incluso se podría estar pensando en el cierre de algunos pabellones de urgencia”, expresó.

Según la información de los directivos del recinto, el gasto anual operacional es de \$55 mil millones, pero a la fecha pese a todas las rogativas y solicitudes solo se han entregado \$ 39 mil millones.

“El Van Buren para terminar el año correctamente necesita \$14 mil millones que no tiene, y si el Gobierno no inyecta esos fondos, lo que va a ocurrir es que se van a tener que cerrar pabellones de urgencia. Acá se deben establecer responsabilidades por este incum-



plimiento en un tema tan esencial como es la salud de la población”, agregó.

El core hizo un llamado a la Ministra de Salud, Ximena Aguilera, de

"no seguir castigando a Valparaíso, negando lo recursos mínimos para el glorioso Hospital Van Buren".

Manuel Millones se reunió con

El consejero regional y actual candidato a Gobernador Regional se reunió con Dafne Secull directora del recinto para recabar antecedentes.

Dafne Secull directora del Hospital Carlos Van Buren, para recabar antecedentes del cierre de los 9 pabellones del centro de salud por falta de financiamiento.

